
                                                      

                                                                        Campo Bom, 03 de setembro de 2021.   

Excelentíssimo Senhor  
Vereador Alexandre Hoffmeister                                     
Presidente da Câmara de Vereadores de Campo Bom 

 

                                           INDICAÇÃO _______/2021   

 O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado para a Secretaria Municipal de Segurança e Trânsito, a seguinte 

solicitação: que seja possibilitado a presença de Agentes de Trânsito, na Escola 

Municipal Princesa Isabel, no Bairro Barrinha, no horário da entrada às 7:30hs e 

na saída às 16:00hs. 

 A Escola Municipal Princesa Isabel é uma escola de tempo integral, localizada 

no Bairro Barrinha, local um pouco distante do Centro Urbano de Campo Bom, ocorre 

que há um fluxo muito grande de veículos que ali transitam, nem sempre respeitando 

os limites de velocidade e/ou os cuidados necessário em frente a um educandário 

infantil. 

 A possibilidade de a Guarda Municipal estar presente, inibiria esses excessos 

e traria mais segurança para as crianças.    

 Atendida a presente reivindicação, daremos tranquilidade para a comunidade. 

   Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de 

estima e consideração.  

Atenciosamente, 

 

                                                       ________________________ 

                                                          Victor Fernando de Souza  

                                                               Vereador do PCdoB 


